



Altuzar Gordillo Erika Patricia.

Jiménez Ruiz Sergio.

Reporte de lectura.

Medicina del trabajo.

PASIÓN POR EDUCAR

5° semestre.

Comitán de Domínguez Chiapas a 28 de Marzo del 2022

Classificación de agentes y factores de hesge. Para establecer una das efecación de los factores de reesgo no exeste una sola forma o enfoque seno que los diversos autores e Instituciones ofrecen differentes criterios y orgentaciones. La clasificación que devide los factores de resgo en 3 grupos Para facellitar su estudio, tomando en Cuenta su origen. Lugares de trabajo y mantenamaento, Señalización de seguridad y salud: Instalactores de servições 4 protección: condiciones ambientales: liuminación; Servectos higiénecos locales de descanso; material y locales de primeros auxilios. Maguinaria 4 equipo de trabago: Los equipos de trabajo están Constituídos por cualquier máquina, aparato, Instrumento o Instalação utilizada en el trabajo. Manapolación, Almacenamiento y transporte: Los medios empleados para la manipulaçión 4 transporte de todas las materias primas, materiales en Proceso, Productos terminados y materiales auxiliares (ya sea manual o mecanifica) y las Condecennes de su almacenamenta deben de estar de acuerdo con los Características, tamaño, forma 4 volumen del material 4 la distancia por recorrer. Reesgo de Incendêns: Está presente en todo tipo de actrurdad, en forma simultanea Combostible, Comburente, tuente de calor y reacción en cadena Instala crones eléctricas: Los principales factores que influyen y determanan los efectos de la corrente eléctreca en el luerpo humano son: la tensión aplicada, la Intensidad y duración del Contacto eléctrico, el recorrido de la corriente a través del cuerpo y la resistenção y capacidad de reacción de la persona. Productos: Existen

Sustanosas Combustibles, Inflamables, explosivas toxecas, corrosevas, entre otras, que presentan respos desde el jounto de vista de condiciones de seguridad. Contaminantes ambrentales: Son coalquier elemento, sustancia energia o organismo que en determinada Cantidad o variación importante en alguno de sus Constituyentes, Puede provocar un efecto noctuo o Crear malestar al entrar al contacto con los trabayadores en el medo ambrente de trabago. Estos pueden ser Pisacos, quimacos o baológacos. Los contaminantes lísicos se caracterizan por no representar un peligro Para la salud siempre que Se encuentren dentro de crevtos valores óptimos u que produzcan una condección de bienestar en el trabajo Energia mecanica: Ruido: Cualquier sonido Indeseable, Inoportuno, desagradable, o molesto que Prede Productir transformos Psilogicos o psiquicos o ambos en los personas. Il tono del son?do es determinado por su frecuenção y se mide en Herzios. mentras que su intensidad depende de la present de la vibraçión y se estima en decibles. Frecuenção. De aquendo con el tipo de Precuenção Alta o baja el sonºdo puede tener 3 tonos deferentes. Daños a la salud: Los efectos negativos que el ruido puede Provocar al ser humano son avollieus 4 no auditivos como hippoacusia, alteraciones de la Precuenção Cardãola, aumento de la frecuenção resperatoria, Aumento de la secreción acida del estómago, transfornos del comportamento como agresquidad, ansgedad, disminución de la atención 4 de la memorra Inmediata, 10 que aumen possibilidad de que ocurra una ac

Se puede defense como los movimientos oscilatorios de un cuerpo sól?do respecto a una pos?c?ón de referencea. Cuando ocurre una Usbración existe una transferencia de energia de un objeto determinado al cuerpo humano. Medidas Preventeuas y Correctivas Esta dirigida a la reducerón de las urbractiones, 4 basada en el esquema: fuente-Med?o-receptor. Fuente: Mejoras técnicas de maginas, vehículos y dispositivos que producen ruido, Diseño de herramientas 4 materiales. Mantenimiento preventivo. Reducir velocidad de desplazamento de vehículos. Medio: Uso de afstantes o amortiguadores, uso demateriales absor. bentes de energia, Alineamiento de Superfactes. Receptor: Reducción del frempo de exposiçión, Rotación de personal expuesto a Vibraciones. Equipo de Protección, Conocer Ravacterísticas del entorno de los vibraçiones y ruta de transmissión al Cuerpo. Numanación: Es una necesadad en cualquier Promistanesa de nuestra usalai cualquiera que sea la actividad que describilemos necesitamos una Humanación adecuada a la misma. Esta exigencia alcanza su máxema importanção, en el trabajo por la simple ration de que es la actividad a la que dedecamos un mayor número de horas al dra Se define como la cantidad de luz emplida por una foente lumpinosa que cae en determanado tampo Sobre una superface. Muel de Mumanación: 63 19 Cantidad de luz que se reclbe Por uniolad de Superfece Decha Confedad se expresa un lux; un lux es la llumenación producida por un lumen en un metro cuadrado de superficie. Iluminación general de las paredes.

Kayser, B. (2010). Clasificación de agentes y factores de riesgo. *PEMT*, 27.